



LA MOBILISATION CONTRE LA LOI TRAVAIL SE POURSUIT

La 13e journée nationale d'action contre la loi Travail a mobilisé à Montauban 200 personnes. Dès 10h30, les représentants de l'inter-syndicale se sont retrouvés à Ausonne afin de rencontrer les salariés. À 12h30, devant la préfecture, Michel Coulon pour FO, Christophe Couderc pour la CGT, Guillaume Manguenot FSU et Bernard Garcès de Solidaire82, ont pris la parole : « 70 % de la population est en désaccord avec cette loi et désapprouve l'usage à trois reprises du 49-3. Cette loi est mauvaise pour les salariés du privé et pour l'ensemble de la fonction publique. Mais rien n'est perdu, tous les décrets ne sont pas parus. Nous avons saisi les tribunaux pour faire invalider cette loi, nous devons rester mobilisés jusqu'à l'abrogation nécessaire, possible et juste. Nous devons renouer avec le progrès social, cela impose de rompre avec les politiques d'austérité, le dumping social, la déréglementation du Travail, les bas salaires, la casse des services publics ». Les syndicats poursuivent la mobilisation sur le terrain et sur le plan juridique, en ayant en tête la loi du Contrat Première Embauche promulguée en 2006 qui n'a jamais été appliquée.